

# Mantendrá Viola "por un Tiempo Mayor" el Estado de Sitio

## Estudian el Esquema de Apertura, Dice el General Argentino Liendo

BUENOS AIRES, 4 de abril (AP)—El general Horacio T. Liendo, ministro del Interior, dijo hoy que el estado de sitio vigente desde hace seis años será mantenido "por un tiempo mayor".

Liendo, que está en el interior del país colocando a los nuevos gobernadores, dijo que el estado de sitio había sido plantado por razones de seguridad interior, no políticas.

La medida de excepción fue adoptada en 1975 por el gobierno de la ex Presidenta Isabel Perón para tener mayores poderes con que enfrentarse a la ola de violencia política que asolaba el país. La viuda de Perón fue derrocada el 24 de marzo de 1976 por las fuerzas armadas que la encarcelaron, situación en la que se le mantiene aún, por encontrarse también bajo procesos judiciales.

Liendo dijo que dentro del esquema de apertura política que se estudia, se encuentra también una decisión sobre el estado de sitio, pero en "este aspecto creo que va a ser para más adelante".

Bajo el régimen de excepción el gobierno militar tiene total discreción para actuar en cualquier terreno.

Por otra parte, Liendo dijo que la etapa actual del proceso militar constituye "un paso más hacia la democracia", aunque advirtió, al mismo tiempo, que "es prematuro pensar que es la última o antepenúltima etapa".

La actual etapa empezó el 29 de marzo con la asun-

SIGUE EN LA PAG. VEINTIOCHO

## Mantendrá Viola por un Tiempo

Sigue en la página tres

ción como Presidente del teniente general Robert E. Viola en relevo de su camarada de armas Jorge R. Videla. Es la segunda etapa del llamado proceso de reorganización nacional.

Muchos sectores políticos han coincidido en reclamar que ésta sea "la última" etapa dentro de estos esquemas de relevo presidencial decididos por la Junta Militar, integrada por los tres Comandantes en Jefe de cada servicio armado y que son el máximo órgano del Estado.

"Creo que esto hay que seguirlo; el proceso argentino es muy serio y estamos buscando una solución que sea realmente sólida y estable", dijo el general Liendo.

## unomásuno

▷ Argentina

## "Libertad sindical" pide la CGT

BUENOS AIRES, 4 de abril (AFP, AP, EFE y UPI). La mayor organización obrera del país, la Confederación General del Trabajo (CGT), pidió al régimen militar argentino la restitución de los derechos sindicales conculcados desde 1976, mientras nuevos despidos masivos amenazaban hoy a sectores obreros, en especial el automotriz y el metalúrgico.

Hugo Barrionuevo y otros dirigentes de la CGT, recibidos ayer por el nuevo ministro de Trabajo, brigadier Julio Proci-le, solicitaron al régimen la derogación de la Ley de Asociaciones Gremiales, promulgada el año pasado, que reglamentó la suspensión de los labores sindicales en Argentina.

Según se informó en fuentes laborales, la semana próxima serán suspendidos más de mil 500 obreros de los cuatro mil que laboran en la fábrica Sevel productora de automóviles Peugeot, debido a la escasez de repuestos, mientras en otra dependencia de la misma empresa, que fabrica vehículos Fiat, quedarán cesantes temporariamente otros mil 500 trabajadores por acumulación de existencias.

La empresa metalúrgica Santa Rosa dispuso asimismo la suspensión todos los sábados de abril de sus dos mil 200 obreros por "falta de trabajo".

La posibilidad del levantamiento parcial del estado de sitio fue adelantado hoy por el ministro del Interior. El general Horacio Liendo afirmó que esa medida de excepción, vigente en el país desde marzo de 1976, será mantenida "por un tiempo más".

Mientras tanto, el comandante en jefe de la Marina e integrante de la junta militar, almirante Armando Lambruschini, negó que el régimen argentino haya emprendido una carrera armamentista. Sin embargo la afirmación pareció ser desmentida al iniciarse hoy la construcción de una serie de seis corbetas lanzamisiles, con aporte tecnológico de la República Federal de Alemania, en un acto presidido por el propio Lambruschini.